

Buenos Aires, 14 de septiembre de 2010

PRESENTACIÓN DE LA SEGUNDA ENCUESTA NACIONAL SOBRE FACTORES DE RIESGO

En el marco del II Encuentro Nacional de Vigilancia, Prevención y Control de Enfermedades Crónicas No transmisibles, que organizó el ministerio de Salud de la Nación a cargo de **Juan Manzur**, se presentó esta mañana la Segunda Encuesta Nacional de Factores de Riesgo 2009, un muestreo de la evolución de los principales factores de riesgo que desencadenan afecciones crónicas como diabetes, obesidad y enfermedades cardiovasculares, conocidas como Enfermedades No Trasmisibles.

La presentación se llevó a cabo en el Hotel Castelar, y participaron del encuentro la Dra. Marina Kosacoff, Subsecretaria de Prevención y Control de Riesgos, Gabriel Yedlin, Secretario de políticas, Regulación e Institutos, Sebastián Laspiur, Director de Promoción de la Salud y Control de Enfermedades No Trasmisibles y el Coordinador de la ENFR, Daniel Ferrante, por parte del INDEC el Lic. Daniel Peteta, a cargo de la Dirección de Estadísticas Sociales y Población, quién destacó: "Nuestra presencia aquí no hace más que ratificar nuestro compromiso con las estadísticas en salud, que es una de las prioridades que tiene el instituto, elaborando información que sirva básicamente para la gestión y para la toma de decisiones del gobierno nacional, provincial y los gobiernos locales".

La encuesta relevó datos sobre la salud general de las personas, consultando información sobre la realización de controles médicos (presión arterial, colesterol, glucemia), actividad física, consumo de tabaco, alimentación y consumo de alcohol. También indagó sobre la realización de controles preventivos como Papanicolaou y mamografía y seguridad vial (si usa o no casco, y si bebe cuando maneja).

Se trata de una muestra nacional desarrollada conjuntamente por la cartera sanitaria nacional, a través de la Dirección de Promoción de la Salud y Enfermedades Crónicas No Transmisibles, y el INDEC, que relevó las siguientes ciudades: Ciudad Autónoma, Gran Buenos Aires, Gran Rosario, Gran Córdoba, Gran San Miguel de Tucumán, Mar del Plata-Batán, Gran La Plata y Gran Mendoza.

Por su parte, Laspiur destacó que "es la primera vez que tenemos en nuestro país una tendencia en lo vinculado a obesidad, sedentarismo y principales factores de riesgo, lo que nos moviliza para desarrollar y profundizar políticas públicas en todos los niveles para corregir estas tendencias".

Los resultados de esta encuesta constituyen insumos importantes para las decisiones en materia de Salud a nivel nacional, provincial y municipal, así como también para la definición de políticas públicas de áreas de gobierno como Interior, Educación, Desarrollo Social y Deporte.

Agradecemos su difusión.

Oficina de Prensa Institucional
4349-9814 / 9636
prensa@indec.mecon.gov.ar